

L'acide hyaluronique dans les lèvres, une bonne idée ?

Par le Dr. Cécile Winter (chirurgien de la face et du cou spécialisée en chirurgie et en médecine esthétique du visage) du compte @dr.cecile.winter

Ne soyons pas manichéens, tout n'est pas blanc ou noir ! Les injections dans les lèvres peuvent comporter autant d'avantages que de risques. Comme d'habitude en médecine, ce qui définit le bénéfice d'un traitement, c'est d'abord l'indication.

Comment ça marche ?

Dans un objectif de prévention, oui c'est une très bonne idée. Mais pourquoi ? Que se passe-t-il au niveau du vieillissement des lèvres ?

La bouche est l'orifice d'entrée du système digestif, elle est donc fermée par un sphincter, le muscle orbiculaire des lèvres, formé de cercles concentriques. À force de se contracter, il écrase et éradique la graisse des lèvres, et celles-ci vont s'affiner. Ainsi, vous aurez besoin de pincer plus fort la bouche pour la fermer, et les rides autour de la bouche apparaîtront. Il faudra aussi activer les muscles du menton pour fermer votre bouche. De ce fait votre menton se piquètera avec le temps et les plis d'amertume apparaîtront.

Le vieillissement du visage est aussi quelque chose de fonctionnel. Toutes ces contractions péri-buccales vont participer au chevauchement des dents et altérer la santé buccale...

Si l'objectif est de préserver votre visage et sa fonction, l'injection discrète d'acide hyaluronique, qui permet d'éviter cette perte de volume des lèvres et ses conséquences, est une excellente idée.

Quels dangers ?

Si l'objectif est d'augmenter à outrance le volume des lèvres, cela va altérer leurs fonctions... Difficile de boire ou de communiquer avec une bouche surgonflée ! Bref, c'est une très mauvaise idée.

Une injection d'acide hyaluronique peut être dangereuse. Si le produit est injecté dans une artère, cela peut entraîner une nécrose. Prudence quand vous choisirez votre chirurgien !

